



ひよこくみだより

きらら保育園 令和8年1月1日発行

新年あけましておめでとうございます

今年も元気いっぱいの子どもたちと、楽しい毎日を過ごしていきたいと思います。

年末には、ひよこくみのお部屋の窓越しから見える雪を見て、「うわ～」と喜んだり、換気で窓を開けたときには、冷たい風にはしゃいだり、子どもたちの素直で可愛い仕草や反応に癒されていました。

感染症が流行てくる季節ではありますが、体調管理に気を付けながら、寒さに負けないように、たくさん笑って、たくさん体を動かして、元気に過ごしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



離乳食・幼児食の進め方

「〇ヶ月なので、△△食にした方がいいですか？」という相談をいただくことがあります。歯の生え方や食べる様子がそれ違うように、離乳食の進め方も一人ひとり違います。月齢で判断するではなく、個々の食事の様子を見て、ご家庭と保育園と日々の様子を共有しながら進めていきましょう！

お悩みや気になることなど、遠慮せず

お知らせくださいね 😊



クリスマス会

12月24日、きらら保育園のクリスマス会でした。みんなわくわくしながら、お話を聞いていました。ジングルベルロックのダンスはノリノリで、サンタさんの登場に少し戸惑いながらも、プレゼントをもらうことができました。

